



SOUVENIR DE PREMIERE COMMUNION OFFERT AUX PETITS COMMUNIANTS DU 13 MAI

Treize mai mil neuf cent, c'est ce jour, à [l'aurore,
 Que je communiai pour la première fois,
 Et que j'allai m'asseoir, moi si petit encore,
 A ce festin d'amour que recherchent les rois.
 Vers l'autel plein de fleurs et de douces lu- [mières
 Tressaillant de bonheur nous étions tous ve- nus ;
 Le prêtre y murmurait les puissantes paroles
 Qui du ciel étonné font descendre Jésus.
 Tout à coup, le signal que désiraient nos âmes
 Nous ayant annoncé l'instant mystérieux,
 Aux marches de l'autel nous nous agenouillâ- [mes,
 Et tout, autour de nous, devint silencieux.
 Et le prêtre en tremblant, dans nos bouches [tremblantes,
 Mit le pain merveilleux qui se fait à l'autel,
 Pendant que s'allumait en nos âmes brûlantes
 Pour le divin Jésus un amour immortel.
 Moment délicieux ! une indicible ivresse
 Alors me déroba le monde extérieur,
 Et je n'entendis plus que l'hymne d'allégresse
 Que chantait tout le ciel enfermé dans mon [cœur.
 Je n'entreprendrai pas de vous dire le reste :
 Il serait insensé d'essayer seulement ;
 Mais quand je m'éveillai de ce sommeil céleste
 Le prêtre de l'autel descendait souriant.
 Nous chantâmes en chœur encor quelques [cantiques,
 Puis l'on nous éloigna de l'autel radieux,
 Et nous allâmes tous sous les sacrés portiques
 Embrasser nos parents et nos amis joyeux.
 Et pendant tout ce jour une allégresse pure
 Nous accueillit partout où nous portions nos [pas,
 Tellement le bonheur peint sur notre figure
 Y mettait de fraîcheur et de rares appas.

Treize mai mil neuf cent, que ta douce lumière
 Eclaire tous mes pas de son éclat serein,
 Et se projette encor sur mon heure dernière
 Pour du ciel tant cherché m'indiquer le che- [min.
 DERFLA.

Nouveau curé

M. l'abbé E. Potvin, professeur de Physi- que et économiste au Séminaire, vient d'être nommé, par Sa Grandeur Mgr Labrecque, curé de l'Anse St-Etienne près Tadoussac.

C'est une promotion bien méritée et bien conforme aux inclinations comme au zèle de l'heureux titulaire.

Que M. l'abbé Potvin veuille bien pourtant agréer nos regrets de le voir s'éloigner du Séminaire où, pendant huit ans, il s'est généreusement dépensé dans la carrière ingrate de l'enseignement. Sa bonté et son affabilité lui avaient ici gagné tous les cœurs, tandis que sa renommée de professeur distingué lui valait la confiance de ses élèves et du public qui s'intéresse au Séminaire.

Notre reconnaissance et nos vœux le suivront sur le théâtre plus convenable à ses goûts et à son zèle où la divine Providence l'appelle, et nous espérons qu'il honorera encore, dans ses loisirs, l'OISEAU-MOUCHE de son intéressante collaboration.

AU COLLEGE SAINTE-MARIE

Le 2 courant sous la présidence de Sa Grandeur Mgr Bruchési, les Elèves de Belles-Lettres ont donné une "séance de classe" à laquelle ils ont eu la gracieuseté d'inviter le Séminaire.

A la même institution on a célébré, le 16, par une séance dramatique la fête du R. P. Recteur. On a joué *Guillaume Tell*, le chef-d'œuvre de Schiller. Nous regrettons que la distance et le manque de temps disponible nous aient forcés de décliner l'honneur d'y assister.

FEU M. DELAVIGNE, P. S. S.

C'est avec le plus profond respect et la vénération le plus sincère que l'OISEAU-MOUCHE vient déposer ses hommages et ses regrets sur la tombe du saint prêtre qui fut M. Delavigne. Si sainte était sa vie qu'on ne l'approchait pas sans se sentir devenir meilleur. Son humilité candide, son âme droite et ouverte le portaient à aimer les jeunes gens et tout ce qui les intéresse. Il était, particulièrement, un ami de notre minuscule journal qu'il encourageait par de sympathiques paroles, chaque fois qu'il en avait l'occasion.

ECHOS DU SÉMINAIRE

— Nos confrères de Philosophie préparent actuellement une soirée dramatique pour la fête de Sa Grandeur Mgr Labrecque qui sera célébrée, cette année, au Séminaire, le 6 juin prochain. A en juger par quelques paroles indiscrètes saisies au vol, la comédie-vaudeville que l'on jouera sera simplement déso- pilante. Nous verrons bien si dame rumeur dit vrai. Quoi qu'il en soit, aux exercices on fait un tapage d'enfer, tout comme aux exercices du *Moulin du Chat* qui jura :

— On s'apprête à fêter mardi prochain, le 22 du courant, à la Cathédrale, au Couvent du Bon-Pasteur et au Séminaire, successivement, les noces d'argent du Très Rév. M. F.-X. Bellay, Vicaire-Général du diocèse.

— A la Cathédrale le même jour, on célébrera l'anniversaire de la consécration épiscopale de Sa Grandeur Mgr Labrecque.

— Nous recevons régulièrement des nouvelles de M. l'abbé V.-A. Huard, qui vient actuellement l'Europe. Nous lui souhaitons un voyage de plus en plus agréable et un joyeux retour.

— La construction de la chapelle du Séminaire avance rapidement. Tout fait espérer qu'elle sera ouverte au culte à la "rentrée." MM. les Séminaristes ont dû évacuer leur salle et quelques chambres, lesquelles ont été aussitôt envahies par les travailleurs et annexées à la nouvelle chapelle... comme en Afrique.